

01.10.2019

Ratsbüro, Öffentlichkeitsarbeit und Bürgerdialog
Rathausstraße 2
53332 Bornheim



Bürgerantrag für sofortigen Baubeginn des zweiten Gleises zwischen den Haltestellen Bornheim und Roisdorf-West

Sehr geehrte Damen und Herren,

zwischen den Haltestellen Bornheim und Roisdorf-West sind die Gleise der Linien 18/68 nur eingleisig ausgeführt. Dies hat zur Folge, daß Bahnen oftmals an den Haltestellen Bornheim bzw. Roisdorf-West warten müssen bis eine entgegenkommende Bahn diese Strecke bewältigt hat, so daß es zu weiteren unnötigen Verspätungen kommt.

Es ist klar, daß es weitere eingleisige Strecken gibt. Diese Strecke hat jedoch die Eigenschaft, dass der Bahndamm und alle Brücken offensichtlich auf einen zweigleisigen Betrieb vorbereitet sind. Dadurch müssen „lediglich“ die Gleise mit den Oberleitungen und die Signalanlagen entsprechend gebaut werden.

Egal wie die Linie weiter ausgebaut werden soll, um einen zweigleisigen Ausbau kommt man für einen „betriebssicheren Takt“ nicht herum. Dazu muss an der Haltestelle Bornheim Rathaus auch der Bahnsteig auf beiden Seiten der Gleise gebaut werden. Wenn nun die Bahnsteige ausgebaut werden sollen, könnte auch der zweite Bahnsteig mitgebaut werden. Dazu ist an dieser Stelle keine Machbarkeitsstudie notwendig. Wenn der Bau zügig angegangen wird, wird auch das Ergebnis früher den Menschen in Bornheim und der Umwelt zugute kommen.

Darum beanrage ich hiermit, daß die Stadt Bornheim sofort mit der Planung für den Ausbau dieser Teilstrecke beginnt um den Ausbau möglichst schnell zu vollenden.

Mit freundlichen Grüßen